

Estelares Arlenis y Marlies lideran ciclismo cubano al Panamericano de pista



La Habana, 18 ago (RHC) Las estelares Arlenis Sierra y Marlies Mejías encabezan el equipo cubano de 17 ciclistas que cometrirá en el Campeonato Panamericanos de pista, revisto del 30 de agosto al 3 de septiembre en Trinidad y Tobago.

El Comisionado Nacional de Ciclismo, Pablo Arturo Campins, dijo al boletín de la Confederación Panamericana (Copaci) que las mayores opciones de coronarse en la lid recaen en Arlenis y Marlies, “protagonistas de excelentes actuaciones en la temporada de ruta de este año”.

Ambas pedalistas han brillado en el año en las carreteras del mundo, como líderes de sus equipos el Astaná (Italia), en el caso de Arlenis, y el Shimano Ladies Power (Argentina), en el de Marlies.

El directivo explicó que la también consagrada Iraida García, igualmente fichada en un club extranjero (SC Michela), aparece en el equipo en calidad de “suplente” debido a que se encuentra descansando por solicitud propia.

En la relación de convocados para la lid se incluyen además los experimentados Jans Carlos Arias, Frank Consuegra y Yeima Torres.

EQUIPO CUBA DE PISTA.

ATLETAS:

Yeans Carlos Arias

Frank Consuegra Gil

Alejandro Carriles

Maikol Hernández Izquierdo

Leandro Marcos Vidueiro

Alejandro Parra Pérez

Alejandro Mainat Reyes

Tony García Lazaga

Rodolfo A. Gómez Basulto

Jansel Areas Clark

Mirtha Noris García Blanco

Arlenis Sierra Cañadilla

Marlies Mejías García

Claudia Baro Arango

Mailyn Sánchez Borges

Idaris Cervantes Trujillo

Yeima Torres Beltrán

Página 1 de 5

SUPLENTE:

Iraida García Ocasio

EQUIPO TÉCNICO:

Ramón Acosta Osorio - Entrenador

Florencio Pérez Samón - Entrenador

Leonel Álvarez Díaz - Entrenador

Lázaro Fernández Reyes - Mecánico

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/138651-estelares-ardenis-y-marlies-lideran-ciclismo-cubano-al-panamericano-de-pista>



Radio Habana Cuba